

COTORRITA

Estos insectos vivieron mayormente en las regiones del trópico y su tamaño es menor a un centímetro (0,3 pulgadas). La parte trasera de su abdomen es largo y tiene la apariencia de espina. No hay diferencias entre el fósil de 45 millones de años de edad aquí ilustrado y los ejemplares que viven en la actualidad. El hecho revelado por un insecto viviente que ha permanecido igual por 45 millones de años es claro: la evolución es un proceso que existe sólo en la imaginación de los darwinistas. La realidad es que la evolución nunca ocurrió. Los seres vivientes son la obra de nuestro Señor Omnipotente, Dios.

<https://www.harunyahya.info/es/articulos/cotorrita-98779>